



«abgeordnetenwatch» startet Kandidatencheck für Landtagswahl 2013

FREITAG, 23. NOVEMBER 2012, 11:58 UHR



Das Portal ermöglicht Bürgern direkten Draht in den Landtag. Foto: J. Lübke/Archiv

Hannover (dpa/Ini) - 58 Tage vor der niedersächsischen Landtagswahl hat das unabhängige Internetportal «abgeordnetenwatch» seinen Kandidatencheck gestartet. Interessierte können dort ab sofort den rund 500 Direktkandidaten für die Wahl am 20. Januar ihre Fragen stellen. «Ziel ist es, viele Menschen zu motivieren, auch zur Wahl zu gehen», sagte Hans-Werner Schwarz, Landtagsvizepräsident und Schirmherr der Aktion am Freitag anlässlich des offiziellen Starts in Hannover. «abgeordnetenwatch» wurde 2004 gegründet und war zunächst ein auf Hamburg beschränktes, ehrenamtliches Projekt. Nach eigenen Angaben finanziert sich die Initiative aus Spenden.